

entimientos

onflicto OS AGRICUL TORES TE NÍAN QUE VOTAR "SÍ"

ONSULTA: Estimado Profesor Corazón,

en

con orgullo digo que somos de familia de agricultores, ya que a pesar de que fui educador de profesión por muchos años, cuando joven aprendí todo oficio como agricultor. Mi papá compró una gran finca en una bajura horrible, donde la vida no valía nada, allá por la década de 1930. Allí había mucho trabajo y abundaban las serpientes venenosas. Allá por 1958 todo era muy barato, las frutas y verduras valían muy poco, casi todos nos dedicábamos a laborar la tierra con amor y ganas, a nadie le importaba ensuciarse las manos ni sudarse la espalda. Además se producían y se almacenaban grandes canoas de frijolés, arroz, maíz, Las gallinas y los cerdos comían parte de la abundancia de frutas y verduras. En esa ne En ec 'a. bue-'a. bueépoca no había electricidad, cañería, nos y abundantes médicos; la gente se mo-ría antes de la fecha que Dios le había se-nalado. Tampoco había vacunas para conampoco habia vacuinas principion, tos epidemias como sarampión, tos epidemias como sarampión, tos epidemias muieres mo traatacar tos traatacar epidemias como sarampion, tos ferina, paperas, etc. Algunas mujeres morían de parto al traer un niño al mundo, los caminos eran malísimos y por ende no había medios de transporte. Los enfermos se llevaban en hamacas y en dos palos, generalmente de bambú, un hombre adelante y otro atrás; lo mismo hacían con los mordidos por culebras y enfermos en general dos por culebras y enfermos en general. Abundaban las plagas como pulgas, hormi-gas, niguas y saltamontes, que se comían todo lo sembrado por los agricultores, etc. gas, niguas todo lo sem No había insecticidas o venenos que ataca-ran esos bicarlos, tampoco había herbicidas para aplicarlos a las malas hierbas. Ahora para aplicarles a las malas nierdas. Anora qué diferencia, vivimos otra época mucho mejor. Mejor la vamos a vivir cuando ganemos el TLC votando por el "Sí", agricultores en general y no agricultores. Debo dejar claro que no había al menos aquí, en Costa Rica, las malditas drogas que tanto mortifican. las nuevas generaciones les da por estudiar comercio, carpintería, mecánica, etc., claro que unos la ven más fácil que otros, pero con la ayuda de Dios todos vivimos, todos comemos, bebemos y disfrutamos de la vida. Ahora el TLC nos está ofreciendo una vida. Ahora el TLC nos está ofreciendo una vida. gran oportunidad de vivir mejor. Señor agricultor, aproveche esta oportunidad. De esta manera a usted le darán ganas de trabajar y producir más por su bienestar, el de su familia y el de su comunidad en general. Como dice en un comercial de televisión nuestro dice en un comercial de le levision riscosse gobernante, que solo el bien desea para cada uno de nosotros y nos invita a votar por el "Sí". No dudemos de él, hagámoslo, no lo pongamos en tela de duda. Recuerde que pongamos en tela de duda. Recuerde que salir del TLC lo podemos hacer en cualquier momento pero volver a él ya no tendremos la oportunidad nunca. Veamos algunos datos estadísticos para que usted tenga más seguridad de lo que está haciendo. ¿Quién exporta más productos agrícolas? Costa Ri-ca a Estados Unidos: banano, piña, café, melones, flores, yuca, etc., \$950 millones en melones, flores, yuca, etc., \$950 millones en 2006. Estados Unidos a Costa Rica: maíz, frijoles, arroz y harina de trigo, \$225 millones en 2006. (Tomado del prestigioso DIAfrijoles, arroz y harina de trigo, \$2 nes en 2006. (Tomado del prestig RIO EXTRA, lunes 25 de junio de te., "Un educador pensionado".

PESPUESTA: Estimado amigo, que debes estar satisfecho por referendo gand el "Si" que era lo contrata de contrat 2007). Atsupongo

que debes estar satisfecho porque en el referendo ganó el "Sí", que era lo que a ti te parecía y te parece lo correcto. Como ya sabes, las cartas se publican por orden de llegada y la tuya me llegó ahora, por eso la publico tarde. Tu posición era hacer un llama-Sí" gar, solo pedirle a Dios que la decisión asu-mida en el referendo para el futuro del país sea la correcta. Me encantó tu relato sobre cómo nuestros antepasados retaron a la vida para poder darnos un país como el que tenemos. Recibe un fuerte abrazo a la distancia de tu amigo de siempre, Profesor C

razón.